



**Nombre de alumno: Arez de Jesus
perez sierra**

**Nombre del profesor: Angel Cruz
Eduardo**

**Nombre del trabajo: el nuevo mundo
de la inteligencia artificial**

**Materia: ciencia, tecnología,
sociedad y valores**

Grado: BRH05SSCO120

Grupo: A

EL NUEVO MUNDO DE LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL

¿Qué es la inteligencia artificial?

La inteligencia artificial es como la inteligencia que las maquinas o robots tienen

¿Qué cambios positivos y negativos trae la industria y el trabajo?

Los cambios positivos en las industrias es que la calidad de los trabajos seria mejor y también la economía por que ya no tendrían muchos trabajadores así también benefician alas empresas y los negativos seria que los humanos ya no tendrían trabajo y a si se desarrolla una gran pobreza en el mundo y eso afectaría el mundo.

¿Qué cambios positivos y negativos trajo el mundo de la comunicación y las noticias?

Un gran cambio seria positivo seria que sin los robots ya no habría casi noticias falsa ´´fake news´´ por que al igual las noticias tendrían una información verdadera 100% libre de noticias falsas ya que los robots se encargarían de eso por que son mas inteligentes y lo negativo seria que habría infinidad de robos y extorsiones como cuando Comoras en línea o mandar ubicaciones por teléfono ya que existen hackers

El nuevo mundo de la inteligencia artificial

Mi opinión en resumen sobre la inteligencia artificial y que en si los robots en la actualidad a un no superan los conocimientos de nosotros los humanos pero en un futuro no muy lejano serán los robots mucho mejor que nosotros en infinidad de cosas por que son fuertes tienen una muy alta precisión cosa que nosotros los humanos no tenemos también se piensa que todos terminaremos siendo robots a si dijo la niña cosa que cuesta creer por que yo pienso bueno mi punto de vista es que no creo que eso suceda y si sucede no me gustaría para nada por que no es lo mismo ser un robot que humano para empezar los movimientos no son iguales, hay muchas preguntas sobre este tema y esas preguntas solo se las hacen a los científicos capacitados como lo son los científicos alemanes de Augsburgo, también existe una empresa muy reconocida en el mundo es la principal industria de robots esa empresa cuenta con el director Rainer Bischoff es de los mejores expertos en el mundo en ese sector de la robótica y inteligencia artificial tiene su propio equipo y ellos han creado similar aun niño pequeño con mucha similitud ala hora de hacer las cosas lo dicen asi por que el que lo creo nunca lo programe para hacer esas cosas si no que el robot con el tiempo fue aprendiendo como si literal fuese un niño también por que el robot veía como se hacían las cosas que le enseñaban y pues el robot con el tiempo entendía las cosas, también como cualquier niño tenía fallas en las cosas y el robot no paraba hasta que conseguía lo que quería se le llama como auto aprendizaje son esos robots que son capaces de poder reconocer piezas y ponerla en el lugar donde van también esos mismo robots a los que se les llama de auto aprendizaje tiene otra capacidad de poder estar en cualquier lugar y poder convertirla en su zona de confort con una gran ayuda de la inteligencia artificial por ahora existe otra inteligencia que es la física aun los robots no la tiene habilitada por esa razón los robots aun no son mejores que los humanos y también se cree que aun falta muchos años pero si hay algunos robots que si son mejores que los humanos en algunas áreas mas en donde se requiere la fuerza o donde se requiere demasiada precisión el tiempo aproximado es de unos 10 o 20 años aproximado también hubo un hecho donde la inteligencia artificial tomo mucha fuerza influencio ala mayoría de la humanidad y con mas razón a los discapacitados por que ahí veían una solución a los problemas mas cuando sucedió lo de Hugh Herr cuando era joven quedo de ir con su amigo a una montaña su amigo Jeff Bertzer los dos comían ansias por subirla ya que ese deporte era el favorito de ellos dos pero el destino se hizo presente con una gran tormenta de nieve donde los dos se quedaron atrapados debajo de la nieve y después de 4 días pudieron hallarlos pero Hugh salió muy afectado por las bajas temperaturas y así quedándose sin sus piernas de la rodilla para abajo los médicos fueron quienes lo amputaron y después de 32 años para que Hugh recupera sus piernas pero artificiales no es lo mismo pero ya no esta discapacitado dio a entender Hugh y lo relevante es que el mismo desarrollo esas

prótesis Hugh se dijo muy contento por poder volver a caminar correr y hasta volver a escalar montañas el diseño sus propias prótesis las hizo con mini computadoras que eran como tendones, músculos, ligamentos de un tamaño diminuto también dijo que se está implementando las partes de un robot con el cerebro humano yo pienso que eso sería un gran cambio en nuestra vida por que sería increíble que existieran robots como en las películas también si llegara pasar eso la gente humana ya no sería útil para las empresas o trabajos por que ahora las máquinas harían lo que los humanos hacen y pues los robots llegarían a ser mejores que nosotros al igual que las armas en estados unidos ya se está implementando esa idea de que los robots como los drones y así vayan a las guerras también se harían más bombas nucleares y con muchísima más potencia ya que serán las máquinas quienes estén desarrollando esas armas al igual sería un gran peligro poner las armas en manos de los robots ya que si llegara existir una falla la humanidad se vería afectada.